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Réunion du Conseil de Quartier # 4 

du 26 /06 / 2024 

 

Participants 

Conseillers habitants : Danièle Nahon, Cédric Angelini, Frédéric Nogueira, Jean-Marc 

Michaud, Pierre Patrigeon, Thierry Tabeko 

 

Conseiller élu : Gilles de Camaret 

 

Ordre du jour 

1. Informations à usage du conseil  

2. Point sur les courriers habitants reçus (boîtes aux lettres, e-mails) 

3. Vide grenier du 23 juin : bilan 

4. Amélioration de l’information parc chèvres rue Chrispeels : point sur 

installation affiche 

5. Bilan réunion communication du 30 mai 

6. Navette électrique : suites du courrier à IDFM 

7. Participation conseil : 

a. Forum des mobilités du 04 mai 

b. Collecte des déchets : réunion du 29 mai 

c. Participation au forum des associations du 07 septembre 

8. Projets en cours : 

a. Projet de boite à livres au parc Chausse : point sur la fiche action 

b. Propreté de nos trottoirs : bilan de la réunion avec la voirie  

c. Parc canin : bilan du questionnaire. Où en est l’organisation de la 

réunion propriétaires de chiens- riverains-conseil de quartier ? Quelles  

actions sont prévues pour répondre au désarroi de la riveraine qui  

s'est exprimée lors de la réunion publique ? 

 

 

 

 

 



 

Ville de Houilles - Conseil de quartier des Belles-Vues – 27/06/2024 2 

Compte-rendu 

1. Informations à usage du conseil 

Les Belles vues ayant été un quartier test l’an passé, nous rediffusons en annexe la plaquette  

de l’ANSES concernant l’information sur le moustique tigre. 

Une demande d’installation d’un banc dans notre quartier près de l’école Detraves avait été 

reçue via l’observatoire citoyen. La ville a décidé d’intégrer cette demande à un appel à projet 

de la région sur "l'installation de sièges senior". Il y a de la place entre l'arrêt du H et la 

pâtisserie Méline et Nicolas, entre les arbres. Cette installation serait complétée par une boîte 

à livres basique.  

2. Point sur les courriers habitants reçus (boîtes aux lettres, e-mails) 

Réception d’e-mails uniquement : 6 pour le vide grenier du 23 juin et 2 pour signalement de 

véhicules ventouse dans la rue Matteoti, signalements que nous avons fait suivre à la police 

municipale. 

 

3. Vide grenier du 23 juin : bilan 

 

Tous les inscrits ont ouvert leur maison sauf 4. Il y a eu aussi 2 exposants supplémentaires 

peut être inscrits mais non répertoriés par le conseil. Ils ne figuraient donc pas sur le plan ce 

qui est dommage.  

Dans le périmètre englobant les rues parmentier et rouget de Lisle l’affluence a été supérieure 

à celle du vide grenier de septembre dernier. Il semble que l’information diffusée sur les sites 

spécialisée ait produit un résultat positif. Par contre la zone Négrier/Barbusse/Sambre et 

Meuse/Bapaume a vu moins de public. 

La rue de Champagne, quoiqu’un peu isolée, a vu une belle affluence grâce à un marquage 

extérieur très visible et une vidéo percutante sur les réseaux sociaux.   

La diffusion du plan avec les adresses des exposants est à renouveler. Lisibilité à améliorer 

pour les personnes qui utilisaient ce plan sur leur portable. Très important aussi que chaque 

exposant expose ce plan devant chez lui.  

Face à la critique du nombre de vides greniers dans notre environnement proche ce jour-là, 

nous envisageons de faire le prochain au mois de mai. 

.  

4. Amélioration de l’information parc chèvres rue Chrispeels : point sur installation 

affiche 

 

Le service communication a reçu les panneaux. Ceux-ci doivent être posés cette semaine par 

le service espaces publics. 

5. Bilan réunion communication du 30 mai 

Cette réunion qui a donné lieu à un compte rendu détaillé s’est surtout concentrée sur une 

solution WhatsApp avec la création d’un groupe unidirectionnel informatif du conseil vers les 

habitants. 
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Les protagonistes de cette solution étant absents de la présente réunion plénière n’ont pu 

défendre leur position face aux recommandations de précaution exprimées ce jour quant aux 

usages et au respect des données des personnes. 

 Une solution Facebook ou mail de préférence a été discutée ce jour. 

Frédéric a proposé que le groupe com travaille sur une newsletter périodique qui serait diffusée 

via l’adresse du conseil. Les habitants manifesteraient leur intérêt en donnant leur adresse 

mail qui petit à petit constituerait la liste de diffusion. Bien entendu les avertissements d’usage 

en rapport avec la RGPD figureraient sur le mail d’envoi de la newsletter. 

Il est souhaitable que la commission com se réunisse à nouveau en élargissant la participation. 

 

6. Navette électrique : suites du courrier à IDFM 

Un courrier signé des 2 co-présidents du conseil a été envoyé le 11 juin dernier à la Direction 
relations voyageurs d’IDFM avec copie de ce courrier à la communauté d’agglo (CASGBS)  et 
au cabinet du Maire. Ce courrier exposait les besoins d’une extension du service attendues 
par nos concitoyens.  

Un courrier type est en préparation. Ainsi chaque habitant pourra l’envoyer personnellement 
à la CASGBS de façon à renforcer l’action du conseil.  

7. Participation conseil : 

a. Forum des mobilités du 04 mai : 

Plusieurs d’entre nous ont été présents à ce forum pour recueillir les avis des habitants du 

quartier. Il faut noter que le public cherchait avant tout à s’adresser aux élus et aux service de 

la voirie. 

Des ajustements du plan présenté à ce forum sont en préparation et donneront lieu à une 

nouvelle présentation au public en septembre prochain. 

 

b. Collecte des déchets : réunion du 29 mai 

Il a été validé qu’à partir du 30 septembre, il n’y aurait plus qu’une collecte par semaine du bac 

marron dans notre quartier. Il sera possible d’obtenir un plus grand conteneur si besoin. 

 

c. Participation au forum des associations du 07 septembre 

Les membres présents approuvent cette participation. Jean Marc a eu un accord de principe 

de la mairie et du service de l’événementiel. Un tableau de présence est à établir. Un des 

objectifs sera de recueillir des adresses mail pour la newsletter. Pour ce forum Frédéric est en 

train de mettre au point un quiz sur la connaissance de notre quartier. 

 

8. Projets en cours : 

 

a. Projet de boite à livres au parc Chausse  

La fiche action reste toujours à faire par la commission composée dorénavant de Danièle, 

Elisabeth et Thierry. 

La commission a sélectionné 3 modèles de boites. Cette boîte serait sur 3 niveaux, chaque 

niveau s’adressant à une catégorie d’enfants (petits, moyens, grands).Une solution est de 



 

Ville de Houilles - Conseil de quartier des Belles-Vues – 27/06/2024 4 

recourir aux services d’un lycée professionnel ou aux services de la mairie. Le coût estimé est 

d’environ 800€.  

Elisabeth a obtenu l’accord de principe d’une institutrice de Detraves pour assurer la gestion 

de la boîte. Il faut qu’elle obtienne un retour positif de l’académie.  

La décoration de la boite sera assurée par les enfants de l’école. 

b. Propreté de nos trottoirs : bilan de la réunion avec la voirie 

Pour le moment le service n’est toujours pas rendu de façon satisfaisante dans notre quartier.  

Des discussions sont encours entre la direction technique et Suez sur des adaptations du 

contrat aux besoins réels de la Ville.  

c. Parc canin : bilan du questionnaire. Où en est l’organisation de la 

réunion propriétaires de chiens- riverains-conseil de quartier ? Quelles  

actions sont prévues pour répondre au désarroi de la riveraine qui  

s'est exprimée lors de la réunion publique ? 

 

Pas d’avancement sur ce point.  

Contrairement à ce qui a été écrit dans le CR précédent, la rencontre entre la riveraine et la 

conseillère municipale déléguée au bien être animal n’a pas eu lieu. 

 

 

Conclusion de la séance : 

Prochaine réunion du conseil le 04/ 09/ 2024 à 19h30 en mairie 

 

PJ : Plaquette sur moustique tigre. 

 


